

Canciller cubano agradece respaldo de parlamentarios nicaragüenses

Image not found or type unknown



Respaldo de Nicaragua a Cuba

La Habana, 28 oct (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, agradeció la víspera a través de su cuenta en Twitter el apoyo de parlamentarios nicaragüenses a la Isla.

En su mensaje Rodríguez Parrilla expresó gratitud por la categórica condena de la Asamblea Nacional de Nicaragua al bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba así como el respaldo al reclamo universal por el levantamiento del criminal cerco.

“Nuestro agradecimiento a los parlamentarios de #Nicaragua @AsambleaNi por su categórica condena al inhumano bloqueo económico de EEUU contra #Cuba y el respaldo al reclamo universal para levantar definitivamente ese cerco criminal que dura más de seis décadas”.

La Asamblea Nacional de Nicaragua aprobó este 27 de octubre una Declaración Legislativa en rechazo al criminal bloqueo económico impuesto por Estados Unidos al pueblo cubano. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303208-canciller-cubano-agradece-respaldo-de-parlamentarios-nicaraguenses>



Radio Habana Cuba